

Wähler-
Gemeinschaft
Achim



Fraktion im Rat der Stadt Achim

Fraktionsvorsitzender
Wolfgang Heckel

28832 Achim, 04.03.2007
Tel. 04202 / 7 13 42
Mobil 0162 / 96 95 380
E-Mail w.heckel@web.de
www.wga-achim.de

LOKALREDAKTION
Achimer Kreisblatt

Sehr geehrte Damen und Herren,

im Namen der WGA bitte ich die beiliegende **Pressemitteilung** zu veröffentlichen.

Mit freundlichen Grüßen

Straßenbenennung im Kasernengelände noch nicht entschieden.

Die **Fraktion der Wählergemeinschaft Achim WGA** hat in der vergangenen Woche im nichtöffentlich tagenden Verwaltungsausschuss den Antrag eingebracht, dass die Achimer Bürgerinnen und Bürger sich an der Namensnennung im ehemaligen Kasernengelände mit beteiligen sollen. Dies soll eine einmalige Ausnahme für diesen wichtigen Standort sein, hier alle Bürgerinnen und Bürger mitentscheiden zu lassen, da bekanntlich sonst der Rat der Stadt Achim über die Namensnennungen zu befinden hat. Die Mehrheit im Verwaltungsausschuss hat diesen Antrag unterstützt. Hier geht es ausschließlich um die Haupteinfahrtsstraße. Es kann zwischen zwei Bezeichnungen wie „**Steubenallee**“ oder „**Dietrich-Bonhoeffer-Straße**“ gewählt werden. Weiter werden alle Akteure die an der Umnutzung der Steuben-Kaserne beteiligt waren, schriftlich benachrichtigt sich ebenfalls an diesem Verfahren zu beteiligen. Dies hat der Bürgermeister Uwe Kellner persönlich dem Fraktionsvorsitzenden Wolfgang Heckel gegenüber bestätigt. Die Abstimmung soll über die Internetadresse der Stadt Achim **www.achim.de** erfolgen. Die **WGA Wählergemeinschaft Achim** bittet daher hiervon regen Gebrauch zu machen.